



30.08.2013 – 15:17 Uhr

## **ikr: Aurelia Frick besucht die Tagesschule in Schaan**

Vaduz (ots/ikr) -

Bildungsministerin Aurelia Frick informierte sich vor Ort gemeinsam mit Schulleiter Philipp Dünser und den Lehrpersonen über die Erfahrungen, die die Gemeinde Schaan in den letzten Jahren mit der Tagesschule gemacht hat.

Das Konzept der Tagesschule sieht eine Rundumbetreuung der Kinder von morgens bis abends vor, wobei eine flexible Eingangs- und Ausgangszeit besteht. Jeden Tag verbringen die Kinder gemeinsam, essen und lernen zusammen. Die Tagesschulklasse arbeitet in zwei altersdurchmischten Klassen. Speziell am Angebot in der Gemeinde Schaan ist, dass im Schulzentrum Resch die Tagesschule als zusätzliches Angebot zur Regelschule angeboten werden kann. Darüber hinaus bietet das Schulzentrum einen Mittagstisch und Tagesstrukturen an.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Kultur  
René Schierscher, Generalsekretär  
T +423 236 60 19

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100743037> abgerufen werden.